
        令和 6年 2月 15日 
令和 5年度 三原小学校 学校評価【保護者】 

八丈町立 三原小学校 
 

  
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

～自由記述欄～ 
〇いつもありがとうございます。 

〇いつも子供たちを見守り教育してくださりありがとうございます。 

〇先生方のおかげで子供は毎日充実した日々を送らせていただいております。感謝しています。 

〇いつもご指導ありがとうございます。いつものびのびと楽しそうに活動してる様子が息子の話や行動から見て取れて大変ありがたく思っています。引き続きよろしくお願いします。 

 

〇先生は PTA活動にもっと積極的に協力してもらいたいと思います。 

 

〇特に今年度は、何かしらお知らせを出すべきことのプリントが無かったり、遅かったりする。最近で言うと、持久走に関して従来であればプリントがありましたが学校だよりや安全見守り当番募集だ

け。ギリギリになったなら Gmail でもよいから、きちんとお知らせを出してほしい。 

それから PTA活動について。保護者も先生も強制でないのは前提として、三原は人数が少ないこともありみんなが何かしらに所属し、担当になった分については少なくとも保護者は子供たちのために

参加や協力をしている。お互い負担ではない範囲で協力しあえたらと思います。 

 

〇持久走が都道から変更になった事、水泳検定が無くなった事など保護者から反対意見があったが、その意見は取り入れてもらえなかった。文化部地域めぐりに先生が 1人として参加しなかった事は、

非常に残念でした。参加不参加は自由ではありますが、そういう場所でこそ児童の家庭を知るチャンスであり、知ってもらう事が学校運営に役立つと考えます。もう一歩近い存在の先生がいる学校に

子供を通わせたいと願います。 

 

〇いつもお世話になっております。学校や先生方にお願いしたい事は、子どもたちの成長を大人の都合や尺度で止めないでいただきたいです。私たちは八丈島の坂上を選んで生活し、子育てをしていま

す。東京での感覚の違いに驚き、違和感を感じる事もあるかもしれませんが、子どもたちや地域、保護者の意見を大切にし、より良い学校にしていただきたいと思います。 

 

～学校回答～ 

【教育活動に関する周知方法について】 

⇒毎月発行している学校だよりに記載がない、もしくは記載が間に合わなかった教育活動につきましては紙面でお知らせを出すことを徹底してまいります。直前の変更やお知らせにつきましては Gmail

等を活用して対応してまいります。 

 

【PTA 活動の教員の参加について】 

⇒今年度も様々な PTA行事を企画、運営いただきありがとうございます。本校教員も数多くの活動に参加させていただきました。今後も可能な限り積極的に参加し、保護者・地域の皆様と関わりを大切

にしてまいります。頂いたご意見の通り、PTA活動をきっかけに学校運営や児童理解にいかし、保護者・地域の皆様と協力してよりよい教育活動を行っていきたいと思っています。 

 

【学校行事の変更について】 

⇒学校行事に関わらず、教育活動の大きな変更については、これまで通り PTA役員会、学校評議委員会で意見を伺い、十分な検討を重ねてから決定するよう努めています。ここ数年で社会情勢も国の教

育に関する指針も変わり、学校現場もその影響を大きく受けております。三原小学校の伝統や文化を決してないがしろにしている訳ではなく、従来の学校行事を継続していくためには、内容や実施方

法を弾力的に工夫していく必要があります。本校としては適切な授業時間の確保を最優先として、児童の健全育成、教職員の授業力向上に努めてまいります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いい

たします。 

 

※本校の教育活動へのご意見・ご感想をいただきありがとうございました。いただいたご意見は全教職員で共有し、今後の教育活動に活かしてまいります。 

なお、個人の特定が心配される内容に関しては、一部表現を変更したり抜粋したりして掲載しています。ご了承ください。 

 

 


